

l'union

CHAMPAGNE ARDENNE PICARDIE

 **L'Ardennais** 

Publié sur *L'Union* (<http://www.lunion.presse.fr>)

[Accueil](#) > « Le champagne René Goutorbe a été une révélation »

« Le champagne René Goutorbe a été une révélation »

Par *Anonyme*

Créé le 16/01/2013 08:36

Vous venez à Epernay, la question s'impose donc d'elle-même : aimez-vous le champagne ? Si oui, lequel ?

« Oui, beaucoup ! Cela fait des années que je n'ai pas bu de grandes marques, je cherche plutôt à déguster des vins plus anonymes, mais tout aussi somptueux. Pour cela, je me fais conseiller par des amis sparnaciens, notamment. Gérard Rondeau qui est ami est de bons conseils. J'ai découvert le champagne René Goutorbe à Aÿ qui a été une véritable révélation pour moi. J'ai d'ailleurs une préférence pour son rosé. J'aime bien ce petit pétilllement qui étonne. J'aime la spécificité d'un champagne, cela conditionne le moment où je le déguste et avec qui je le partage ».

C.L.

URL source: <http://www.lunion.presse.fr/article/autres-actus/le-champagne-rene-goutorbe-a-ete-une-revelation>